

4月の活動内容報告

ビーバー(BVS)隊



4/8 上進式セレモニーで入隊式が行われ、新たに4人のお友達がスカウトの仲間入りをしました。また、これまで仲間だった18名のビッグビーバーがカブ隊に上進していきました。今年度のビーバー隊は12名のスカウトでスタートです。お互いに仲間



あることを確かめるため、敬礼であいさつをし、自己紹介をしました。

4/29 ビーバー探検隊となり、自分たちの町、中野区内を歩き、調査しました。中野駅周辺の交通標識を見つけ、子ども110番について知って探しました。また、マークを辿ってチェック

ポイントの中央公園、もみじ山公園を通り、お昼ご飯は新井薬師公園で食べました。最後に歩いた新井薬師商店街では甘い匂いに誘われて飴屋さんへ。飴ができるところを見学することもできました。知っているようで知らない中野が見られて、中野がもっと好きになりました。



カブ(CS)隊



4/8 上進セレモニーに参加しました。ビーバー隊から18名のたくさんのスカウトが上進してきました。また新しく1人の新入隊スカウトを迎えました。

一方で2名のくまスカウトがボーイ隊に上進してきました。セレモニー終了後は「中野さくらまつりパレード」に参加し、中野区役所から新井薬師公園まで歩きました。新しくスカウトがパレードの横断幕と隊旗を持ち、

新うさぎスカウト達が後に続きました。

4/15 今年度からから5つの組になりました。まず、組編成と担当デンリーダーの発表のあと、組に分かれての組集会を行いました。互いを知るために自己紹介をし、組長・次長の選出、上進したスカウトのために、カブ隊の「いつもの持ち物」の確認をしました。それからもみじ山公園に出て、整列やソング、“仲良しの輪”の練習をしました。最初からまとまっていそうな組、まだまだこれから大変そうな組、いろいろありそうですが、ことし一年にぎやかな活動になりそうです。



4/29 今日の集会は隊集会。中野区の南側を巡る、交通安全街中ハイキングを行いました。まずはもみじ山公園でハイキングの準備として、交通標識の勉強、それから5×5のマスの紙に交通標識のマークを貼り、自分たちのビンゴカードを作りました。このビンゴカードを持って、指示されたコースを歩き、ピン

ゴカードにあった標識を探して進みます。歩くコースとピンゴカードの作り方、そしてきちんと観察できるかで、どれだけたくさんのピンゴが出来上がるかが決まります。デンリーダーの指導の下、組長・次長を中心にきちんと交通ルールを守り、どの組も好成績をおさめました。



ボーイ(BS)隊



4/8 上進式セレモニーに参加しました。カブ隊から2名のスカウトが上進しちかいをたてました。また1人の新入隊スカウトも同じくちかいをたてました。今年度からは2班集体です。セレモニーの後には、新体制で初の隊集会を行いました。2班各々の班長としてAくんとKくんが選出され、班名はトラ班とフェニックス班に決定しました。班を中心として互いに競い合い、助け合いながら今年1年より高いレベルを目指す活動を行ってほしいものです。



4/22 班会議が行われました。年間の目標をたてて、班活動としてなにをやりたいかの会議を行いました。班長不在でちょっぴり寂しかったですが、自分たちで1年間を計画することでこれからが楽しみになってきました。

上級班長にベンチャー隼スカウトのF君が任命されました。この1年間、良き先輩としてまた相談相手として指導してもらえるようになりました。目指せ富士スカウト！！



4/29 ゴールデンウィークに行われるウェルカムキャンプの備品整理を行いました。倉庫からキャンプ用品を運び出し、必要な物がきちんと揃っているか、錆びたりかびたりしていないかを確認しました。

ベンチャー(VS)隊



4/1 隊会議を実施し、隊員全員が参加しました。昨年秋からのJL/各隊奉仕について、振り返りを実施すると共に、新年度のテーマや目標を定めました。今年度のテーマは『臨機応変に対応できるスカウト』です。

4/8 上進式に参加しました。セレモニー後、隊集会を実施し、新年度のスケジュールや目標の確認を行いました。

4/15・22・29 JL(ジュニアリーダー)奉仕を行いました。奉仕先はスカウトそれぞれが決めた隊です。今年は、Sくんビーバー隊、Tくんカブ隊、Fくんはボーイ隊で奉仕を行います。

ローバー(RS)隊



4/4 Nさんが第17回日本ジャンボリー(17NSJ)のテーマソングのダンスお手本動画の撮影に参加しました。17NSJ公式サイト「ジャンボリーメディア」ページで公開されています。<https://www.scout.or.jp/17nsj/cpt.html>

4/8 上進式セレモニーにNさんとOくんが参加し、指導者として進行を行いました。

4/22 Mさんが地区ローバー定例会に参加しました。今年の活動予定について、5/19-20に行われる新歓キャンプについて話し合いました。

団委員長表彰

皆勤賞	CS	K. M. さん
精勤賞	BVS	N. N. さん
	CS	J. K. さん
		M. N. さん

4月のスカウト進歩情報

BVS :	S. F. くん	小枝章5本目
	K. Y. くん	小枝章1本目
	S. S. さん	小枝章1本目
	T. T. くん	小枝章1本目
BS :	N. Y. さん	初級章
	Y. S. さん	初級章
	M. N. さん	初級章
VS	Y. F. くん	フヱイクトバツ 「得意・専門分野の探求」





活動で見つけたほのぼの話

今年も、募集活動として「スカウト活動体験会＋ハイキング」の季節になりました。一昨年から体験会・説明会をボリュームアップし、近隣小学校にチラシを配布して行っています。おかげ様でビーバー隊を中心に入隊する仲間が増えてきました。今年も、保護者の皆さまの協力の元、近隣小学校へのチラシ配布を行うことができました。ありがとうございます。体験会を通じてスカウトが増えることを願いましょう。

スカウトが増えると、若年隊であればあるほど、多くの大人の手と目が求められるようになってきます。カブ隊では保護者の方に「デンリーダー」に就任していただいています。ビーバー隊でも他隊を含めた保護者の方に「補助者」に就任していただいています。またビーバー隊ではハイキングの時には基本的に保護者の方にも参加をお願いしています。これは安全の見守りの目を増やすためです。あぶないことをしていたら補助者でなくても、よその子どもでどんどん声をかけてください。大人全員での安全管理のために、引き続き保護者の皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪

リーダーの活動

- 4/5 地区円卓会議
- 4/10 団会議
- 4/21 地区委員会
- 4/23 各種委員会・コミ会議
- 4/25 17NSJ 隊長会議
- 4/26 地区総会



* 活動の写真是ホームページにアップされています。個人情報保護のためパスワードがかかっていますので、隊長にパスワードをご確認の上、アクセスして下さい。遅れがちな点はご容赦ください。

<http://bsn8.world.cocacn.jp/>

スカウト豆知識

「ちかいとおきて」

上進式で新BSスカウトがたてた“ちかい”の内容を改めて紹介しましょう。

「ちかいとおきて」は、創始者ベーデン=パウエルが示したスカウト運動の理念、すなわち、「神へのつとめ」・「他へのつとめ」・「自分へのつとめ」を反映して、スカウト達に分かりやすく、実行しやすいように示したものです。

私（わたくし）は名誉にかけて、次の3条の実行をちかいます。

- 1. 神と国とに誠を尽くし、おきてを守ります。
- 1. いつも、他の人々をたすけます。
- 1. からだを強くし、心をすこやかに、徳を養います。

”ちかいはスカウトの信条”

スカウトは、名誉を生命とします。その名誉にかけて誓ったのですから、自分で破ることは出来ません。

「ちかい」は一生自己を内省する鏡となり、自分をむち打つ力、すなわち『信条（心のよりどころ）』となるのです。そして、スカウトサインの3本の指は、この3つのちかいを意味します。

おきて スカウトは誠実である スカウトは友情にあつい スカウトは礼儀正しい
 スカウトは親切である スカウトは快活である スカウトは質素である
 スカウトは勇敢である スカウトは感謝の心をもつ

”おきては日常生活のものさし”

「ちかい」が信条なら、「おきて」はスカウトの日常生活のものさしです。8つの項目がありますが、いずれも法律や規則のように「・・・すべし」とか「・・・してはならない」とは書いてありません。すべて「・・・である」と書かれています。

この点に関し、ベーデン=パウエルは次のような言葉を残しています。

『少年は「するな」によって統括されるのではなく、「する」によって導かれていく。スカウトの「おきて」は、彼が間違えをしないよう阻止するものとしてより、むしろ行動の指針とするために考案されたのである。それは模範とも言うべきスカウトに期待されるあり方を明示しているに過ぎない。』